

26. März 2019 - Vortrag und Diskussion mit Ulrike Herrmann: "Der Crash des Euros"

Vortrag Ulrike Herrmann am 26.03.2019 in Haltern am See:

"Der Crash des Euros"

Die Eurokrise ist keineswegs vorbei, sondern frisst sich weiter durch die Währungsgemeinschaft. Ein Crash des Euros ist wahrscheinlich - und dann ist Deutschland der größte Verlierer. Die Wirtschaftsjournalistin, Buchautorin und gelernte Bankkauffrau Ulrike Herrmann erklärt, warum der Euro eine gute Idee ist, warum er gerade scheitert, und was man tun kann.